

548 escolares en la Fiesta del Minibasket

Escrito por Administrador

Jueves, 16 de Mayo de 2013 00:00 - Actualizado Jueves, 16 de Mayo de 2013 14:43

Un total de 548 niños y niñas de los Colegios Santiago Apóstol (145), Liceo Molère (143), Arcadia (130), Zola (75) y Kolbe (55) disfrutaron de la XIII edición de la Fiesta del Minibasket que se celebró los pasados días 10 y 13 en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol.

picasa_albumid=5877447734844215073

[ÁLBUM DE FOTOS DE LA FIESTA DEL MINIBASKET 2013](#)

Un año más, los escolares de Villanueva de la Cañada conocieron nuestro deporte y descubrieron sus habilidades para practicarlo de la mano de sus entrenadores por un día, alumnos de la asignatura de Baloncesto de la licenciatura de Ciencias de la actividad física y el Deporte de la Universidad Alfonso X el Sabio.

La coordinación de los monitores corrió a cargo de Jorge Lorenzo y Rafael Navarro, profesores de la asignatura de baloncesto de la UAX y de Jose María Freire y Félix Valdivia por parte del Club Baloncesto Villanueva de la Cañada.

Esta iniciativa que reúne al Ayuntamiento, Club de Baloncesto, Colegios y Universidad se mantiene como una de las grandes citas deportivas de nuestra localidad.

548 escolares en la Fiesta del Minibasket

Escrito por Administrador

Jueves, 16 de Mayo de 2013 00:00 - Actualizado Jueves, 16 de Mayo de 2013 14:43

